



TEMPLO MAYOR

F. BARTOLOMÉ



DISTINTOS personajes de **Movimiento Ciudadano** han defendido a **Dante Delgado**, luego de que salió salpicado en la **Estafa Lechera**. Pero lo más revelador es que ninguno ha puesto el pecho por **Alejandro Puente**, uno de los protagonistas en el caso de corrupción en **Segalmex**.

Y VAYA que los emecistas conocen bien y hasta han hecho tratos con Puente, pues este empresario ha estado cerca para resolver algunos apuros económicos en las campañas.

ES EVIDENTE que en **MC** tratan de deslindarse e insisten en que con **Dante Delgado** sólo lo une una vieja amistad, sobre todo porque las evidencias surgidas esta semana en el juicio por la **Estafa Lechera** comprometen seriamente al empresario. **Alejandro Puente** había negado tener vínculos con la empresa **Vicente Suárez 73**, acusada del millonario desfalco con productos lácteos. Pero fue justo uno de sus socios quien lo señaló ante el juez.

• • •

AL LLAMAR "perras", "sirvientas" y "mugrosas" a las legisladoras de oposición, la diputada morenista **María Clemente** le hace un flaco, muy flaco favor a las causas del feminismo, la visibilidad trans y la inclusión.

HAY QUE decirlo: en la riña que se registró en **San Lázaro** también hubo agresión física por parte de la panista **Teresa Castell** contra **Marisol Gasé**, de **Morena**. Pero lo cierto es que el show lo volvió a dar su compañera **María Clemente** al convertir el debate en el salón de sesiones en un pleito de cantina.

Y NO ES que sea la primera vez que en la **Cámara de Diputados** se arma el jaleo, pero da la impresión de que la diputada Clemente se empeña en llamar la atención de la manera menos eficiente, como cuando justificó su proceder diciendo que ella es "una perra de López Obrador" –en serio, así lo dijo– para defender la **Cuarta Transformación**. ¡Guauuu!

• • •

HAY SECTORES de **Morena** que están muy alebrestados por el destape de **Omar García Harfuch** y no es precisamente para apoyarlo. Los mismos que hasta hace poco le echaban porras por sus logros en la seguridad pública capitalina, de pronto se acordaron de los orígenes del mando policiaco.

MIENTRAS fue funcionario del gobierno de **Claudia Sheinbaum**, García Harfuch era un súper policía súper eficiente. Pero ahora que quiere ser candidato, ya lo ven como al mismísimo diablo o como a **Genaro García Luna**, que para los morenistas es lo mismo. Parece que lo más difícil para el palomeado será convencer a sus propios compañeros de partido.

• • •

EL PRESIDENTE presumió que fue el "streamer" de habla hispana más visto en redes sociales durante agosto. ¡Felicidades! Ahora ya nomás le falta ser el mandatario que más inversión traiga, que más empleos genere, que más reduzca la inseguridad y que más respete la ley. ¡Ya mero!